



COLEGIO DE CPA PRESENTA OPORTUNIDADES DE LA INDUSTRIA MANUFACTURERA PARA EMPRENDER EN PUERTO RICO

(San Juan, Puerto Rico) – La manufactura es uno de los pilares de la economía de Puerto Rico, así como una de las industrias que más empleos y capital genera anualmente. Desde ese contexto y ante las múltiples oportunidades que hay en el mercado para promover el desarrollo de nuevas empresas en la industria de bienes y servicios, el Colegio de Contadores Públicos de Puerto Rico (CCPA) invita a participar el próximo miércoles, 26 de abril de 2023 del Foro de Manufactura, a celebrarse en el Hotel Royal Sonesta en Isla Verde.

La CPA Aixa González Reyes, presidenta del CCPA, detalló que se discutirán temas como la perspectiva económica sobre la industria de manufactura en Puerto Rico; la responsabilidad fiscal y estabilidad política del Gobierno de Puerto Rico; las consideraciones importantes sobre el impuesto sobre ventas y uso; los retos ante la contratación y retención de empleados en Puerto Rico; así como el “Global Minimum Tax” y el progreso de la iniciativa de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico y su potencial impacto en Puerto Rico.

De igual forma, se expondrán desarrollos recientes en el ámbito legislativo fiscal; se realizará un análisis sobre las oportunidades de incentivos contributivos bajo la Ley 60; oportunidades de créditos de investigación y desarrollo; el respaldo y las oportunidades que brinda el Banco de Desarrollo Económico a la industria; y la plataforma SURI como nuevo portal para créditos contributivos.

“Puerto Rico es líder en manufactura y cuenta con extraordinarias historias de emprendimiento. Ante las múltiples oportunidades que presenta el mercado para que más personas puedan emprender e innovar, generando capital y empleos, desde el Colegio de CPA presentamos este Foro como una oportunidad para unir a todos los sectores que aportan a esta industria en un mismo lugar”, expresó la presidenta del CCPA.

Entre los oradores invitados se encuentran la secretaria auxiliar del, Área de Rentas Internas y Política Contributiva del Departamento de Hacienda, la CPA y abogada Roxanna Santiago; Luz Giselle Pérez, Consultora Área Política Contributiva, Departamento de Hacienda; Luis Alemañy, presidente del Banco de Desarrollo Económico para Puerto Rico; el CPA Luis J. Umpierre Ferrer, chief risk officer & treasurer de la Autoridad de Asesoría Financiera y Agencia Fiscal; así como el Lcdo. Carlos Fontán, director de la Oficina de Incentivos; y el Dr. James Pérez, senior business development specialist, ambos del Departamento de Desarrollo Económico y Comercio. Además, se estará presentando un mensaje grabado de la comisionada residente de Puerto Rico, Jenniffer González.

El Foro inicia a las 8:15 a.m. con el registro y se extiende hasta las 5:00 p.m. Para participar es necesario inscribirse, accediendo a: www.colegiocpa.com.

Para más información del CCPA y otros eventos educativos pueden llamar al 787-622-0900 o visitar las plataformas digitales del CCPA en Facebook, Twitter, LinkedIn e Instagram, bajo @colegiocpa.

###